Jahresbericht der Sparte Pistole 2014

Allgemeines

Unser Schützenbruder Herbert Lindauer wurde im Jahr 2014 zum Ehrenmitglied ernannt.

Schießsportliche Aktivitäten

Folgende Daten, die sich aus der Teilnahme an den Schießabenden ergeben, sind für das Schießjahr 2014 festzuhalten:

36	Schießabende
315	Schützen haben teilgenommen
8,7	Schützen waren im Schnitt pro Abend anwesend
249	Sätze wurden geschossen
12520	Schuss wurden abgegeben
88,50 €	Standgeld wurden eingenommen

Die Königswürde des Pistolenkönigs beim diesjährigen Königsschießen ging an Henry Knoke.

Im Kreisschützenverband vertreten sind wir mit zwei Mannschaften bei den Rundenwettkämpfen erfolgreich vertreten.

Gesellige Aktivitäten

Am 06. Januar feierte unser Schützenbruder Hans Müller seinen 85. Geburtstag und lud in den Harzer zum Schlachteplatte Essen ein.

Ende Januar lud uns unser Schützenbruder Herbert Papst anlässlich seines 65. Geburtstages in seine Kellerbar in Goslar zu leckerem Krustenbraten ein.

Schon fest verankert in der jährlichen Tradition fand am Rosenmontag unser Mettwurstessen im Schützenhaus statt.

Zum Abschluss des ersten Halbjahres gab im Schützenhaus ein Abendessen mit leckerer Wurst von Brennecke in Liebenburg.

Im Oktober fanden wir uns dann beim Harzer zum Schlachte-Essen ein.

Und wieder ging das Jahr viel zu schnell zu Ende und feierten unseren Abschluss traditionell mit dem "Wolfshäger-Speck-Essen" im Harzer.

Sonstiges

Die Halbjährliche Großreinigung des Pistolenstandes haben wir im April und Oktober durchgeführt.

Vielen Dank noch mal an die zahlreichen fleißigen Helfer.

Für das Schießjahr 2015 wünsche ich Euch viel Erfolg vor den Scheiben und alles Gute.

Herbert Lindauer

Leiter der Sparte Pistole

Langelsheim, den 07.Januar 2015

H. Kindmar